

El Patronato Municipal de Latacunga dentro de su labor social llega a los sectores con más necesidades

El Patronato Municipal de Latacunga dentro de sus servicios y programas vinculados al bienestar social contempla la ayuda a las familias y grupos en estado de vulnerabilidad.

Carmen Cárdenas, presidenta del Patronato Municipal de Latacunga a través de su gestión ha logrado importantes alianzas con fundaciones y empresas privadas; gracias a este trabajo conjunto su ayuda la han realizado en varios sectores urbanos y rurales del cantón.



“El Patronato Municipal también se enfoca en el lado social y humano de Latacunga especialmente de los sectores más vulnerables a través de donaciones de ropa, alimentos y medicamentos; se ha realizado entregas de ayudas técnicas: Andadores, bastones y sillas de ruedas (...) hemos exonerado a pacientes que no tienen recursos económicos (...) estos objetivos y metas se han logrado con el apoyo de cada uno de ustedes”, argumentó Cárdenas.



En el área social, esta institución lidera varios programas como son: Centros Integrales de Atención a Niñas y Niños, proyecto para el adulto mayor, exoneraciones en servicios de salud, programa de donaciones, entrega de ayudas técnicas y sociales, estas últimas bajo la evaluación de la Unidad de Trabajo Social.

Mayra Tovar, trabajadora social del Patronato Municipal de Latacunga detalla lo siguiente: “Las ayudas técnicas llegan a las personas que más lo necesitan mediante un informe social y una visita a domicilio en el cual se puede entregar sillas de ruedas, muletas, andadores, pañales desechables para las personas de bajos recursos económicos, personas con discapacidad y pobreza extrema”.

Dentro del procedimiento para acceder a las ayudas que el Patronato Municipal otorga, es la visita domiciliaria, la misma que consiste en que un equipo conformado por un especialista médico y trabajadora social realizan un informe de la condición del usuario para determinar el tipo de asistencia que requiera.

Vanessa Briones, madre de uno de los beneficiarios que recibió una silla de ruedas comentó: “Les agradezco de corazón que hayan pensado en un niño tan bonito como es mi hijo, nunca dejen de ayudar a las personas que más lo necesitan”.

Carmen Cárdenas mantiene su compromiso con la colectividad latacungueña.

Contacto de prensa:

Nombre: Vinicio Lema, Analista de Comunicación

Teléfono: 0998235100

Mail: comunicación.patronatomunicipal@gmail.com

